Freude über Beförderungen

Dahlheimer Feuerwehr wird durch ihren Nachwuchs im Bestand gestärkt

DAHLHEIM. Zwei Beförderungen standen im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung der Dahlheimer Feuerwehr: Marius Rinke und Niclas Lindemann wurden vom Feuerwehrmann zum Oberfeuerwehrmann ernannt. Die jungen Männer waren schon vor einigen Jahren in der Jugendfeuerwehr Dahlheim auf den aktiven Dienst vorbereitet worden.

Katja Rinke ist von der Jugendfeuerwehr in die Dahlheimer Wehr übergetreten. Mit

Tanja Neufogt sind nun zwei Frauen aktiv.

Der vollbesetzte Versammlungsraum im Feuerwehrgerätehaus zeigte, wie die Arbeit der Wehr von den Bürgern geschätzt wird. Fast 25 Prozent der Dahlheimer nahmen an der Veranstaltung teil. Zu den Gästen zählten Gemeindebürgermeister Volker Zimmermann, Ortsbürgermeister Friedhelm Damm und Gemeindebrandmeister Stefan Kuhn. Als Würdigung der Arbeit für das Gemeinwohl über-

reichte Damm der Wehr im Namen des Ortsrates Uschlag/ Dahlheim einen Feuerwehrehrenpreis.

Im vergangenen Jahr gab es eine Übung gemeinsam mit der Feuerwehr Uschlag. Simuliert wurde ein Scheunenbrand. Eine weitere Einsatzübung widmete sich dem Umgang mit einem Waldbrand. Zu den Freizeit-Aktionen der Dahlheimer Wehr gehörten die Aktivitäten zum "Radel mal im Niestetal", die Ehrenwache zum Volkstrauertag so-

wie regelmäßige Schach- und Skatabende.

Die aktiven Mitglieder leisteten im Jahr 2010 fast 1400 Arbeitsstunden. Hinzu kamen weitere 182 Stunden der Jugendfeuerwehr und 627 Stunden zur Vorbereitung des 10-jährigen Bestehens der Dahlheimer Jugendfeuerwehr. (red)

HINTERGRUND

Jugend entwarf Logo

Die Dahlheimer Jugendfeuerwehr hat elf Mitglieder. Janika Tolksdorf und Nils Kullmann sind zu Jugendsprechern gewählt worden. 2010 entwarfen die Mitglieder anlässlich des 10-jährigen Bestehens ein Logo für die Jugendfeuerwehr. Bei den Wettkämpfen in Bonaforth belegte der Dahlheimer Nachwuchs den 7. Platz. In diesem Jahr startet die Jugendfeuerwehr mit Unterstützung des Kinder- und Jugendbüros der Gemeinde Staufenberg das Projekt "Dahlheimer Jugend trifft sich zu Sport, Spiel, Spaß". Einmal im Monat gibt es dann Aktionen für Kinder und Jugendliche im Alter zwischen acht und 14 Jahren. (red)



Gemeindebrandmeister Stefan Kuhn, Niclas Lindemann, Gemeindebürgermeister Volker Zimmermann, Marius Rinke und Ortsbrandmeister Thomas Nietmann (von links).

Quelle: HNA 26.01.2011